



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos", con motivo del 100 aniversario del Día Internacional de la Mujer, quiere hacer un reconocimiento expreso por la imprescindible labor que realiza la mujer diariamente por el movimiento asociativo de Madres y Padres del Alumnado y, con ello, por la participación activa y democrática en nuestra sociedad.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que un movimiento asociativo como el que representa mayoritariamente en la Comunidad de Madrid no puede pasar por el 100 aniversario del Día Internacional de la Mujer sin hacer un reconocimiento expreso de la imprescindible labor que realiza la mujer de forma diaria, y a menudo invisible, por el movimiento asociativo de las Madres y Padres del Alumnado.

La FAPA sabe que las mujeres representan sin lugar a dudas la inmensa mayoría de su masa social, que en las Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado su presencia es imprescindible y que nuestro movimiento no sería posible sin su labor diaria. También es consciente que, aunque reconozcan su importancia formalmente, de manera habitual las Federaciones y Confederaciones que aglutinan a las Asociaciones no suelen estar dirigidas por mujeres y tienen pocas entre sus Juntas Directivas, lo que sin duda demuestra que aún queda mucho por hacer.

En este sentido, la FAPA es una organización que lleva muchos años con Juntas Directivas de composición paritaria y con sus cargos orgánicos distribuidos al 50% entre mujeres y hombres, considerando todo ello como un valor en sí mismo. Además, como puede fácilmente comprobarse, la Presidencia de la organización ha estado, desde el inicio de su trayectoria hasta el día de hoy, dieciocho años ostentada por mujeres y dieciséis por hombres, lo que viene a demostrar que el compromiso de la FAPA por una configuración en igualdad no es sólo por mantener un lenguaje externo formalmente correcto, sino que tiene interiorizado en sus señas de identidad que tanto mujeres como hombres son iguales en derechos y lo son también en la asunción de responsabilidades.

Por otra parte, la FAPA quiere agradecer a las mujeres su trabajo callado cuando apoyan y permiten la labor de los hombres en las Asociaciones y sus Federaciones y Confederaciones y quiere igualmente hacerlo con los hombres que apoyan a las mujeres para que éstas puedan tener una actividad asociativa, pero aquí queda mucho por hacer y, en demasiadas ocasiones, las mujeres tienen más dificultades que los hombres por los obstáculos que estos suelen poner con mayor frecuencia y, por eso FAPA reclama una mayor predisposición de los hombres para que las mujeres no tengan unas trabas que ellos no encuentran habitualmente

Por último, la FAPA está convencida que la igualdad real no será efectiva hasta que la reivindicación de igualdad entre hombres y mujeres deje de ser necesaria, por lo que anima a la sociedad a seguir caminando en ese sentido.